

Informations :

**PARAY-LE-MONIAL**

© www.lejsl.com du 17/04/2010  
Saône-et-Loire en Page 9

# Un acheteur pour la clinique

C'est le projet de la dernière chance. Le personnel de la clinique de Paray place tous ses espoirs dans le projet de Vitalia. Le P-dg de Vitalia, Christian Le Dorze, expose ses ambitions.

**L**e groupe Vitalia a présenté son offre de reprise de la clinique. « Notre principale condition : qu'une seule autorisation de chirurgie soit accordée à la clinique », explique Christian Le Dorze. Dans le même temps, c'est le bloc opératoire de l'hôpital qui sera utilisé. Le groupe se dit prêt à louer le bloc. Pourquoi la clinique ? « Parce que nous avons déjà des établissements dans les environs de Paray, deux à Nevers, une à Montluçon, une à Vichy et que compte tenu de la démographie médicale, nous pourrions faire appel à des chirurgiens qui travailleraient en temps partagé sur



Christian Le Dorze, P-dg de Vitalia.

Paray. » Pour le P-dg de Vitalia, « Paray ne peut pas se permettre d'avoir deux blocs opératoires. » Et le personnel ? « Il y aura une reprise en deux temps. Nous prendrons d'abord le personnel du bloc opératoire correspondant au volume d'activité et ensuite si l'activité se développe, nous élargirons ce personnel. En tout cas, à l'hôpital, personne ne se retrouvera sur le carreau. Le personnel qui ne pourra pas rejoindre le bloc sera dirigé vers d'autres services. » Le groupe a déjà ex-

**EN CHIFFRES**

**VITALIA EN CHIFFRES**

- 46** : nombre d'établissements du groupe en France
- 2E** : groupe de santé privé
- 2000** : nombre de médecins libéraux
- 200 000** : nombre d'interventions en ambulatoire par an
- 700 MILLIONS** : chiffre d'affaires

pliqué son projet au personnel de la clinique, aux élus, aux syndicats. « L'ARS est au courant de notre schéma de reprise. » Reste à l'hôpital à se positionner sur cette proposition. « L'enjeu majeur est de pérenniser la chirurgie à Paray ainsi que la maternité. » Le verdict devrait tomber en milieu de semaine et sceller le destin de la Roseraie.

**CAROLINE MUSQUET**

Leur Site Internet : <http://www.groupe-vitalia.com/fr/>

**A Paray-le-Monial la santé publique doit rester au public et tous les services, surtout la chirurgie et son bloc opératoire qui est le plus rentable. La Clinique doit rester au privé, l'Hôpital doit rester au public.**

**Le Service Public n'est pas à vendre !**